

# SARCELLES : INADMISSIBLE AGGRESSION ANTISÉMITE

COMMUNIQUÉ

PARIS, LE 31 JANVIER 2018

Un garçon de 8 ans qui portait une kippa a été frappé par deux jeunes passants, lundi à Sarcelles (Val-d'Oise). L'antisémitisme de cette agression est avéré, aucun autre mobile n'ayant été rapporté ou constaté.

La Ligue des droits de l'Homme (LDH) s'élève vigoureusement contre cet acte et attend la plus grande diligence pour la suite de l'enquête. La LDH rappelle que le racisme n'a pas de justification quel que soit l'auteur, quelle que soit la victime. La LDH appelle à poursuivre toutes les actions qui s'opposent à ce que l'on divise les personnes selon une origine ou une croyance supposées ou réelles.

Ligue  
des droits de  
l'Homme

FONDÉE EN 1898

